



Rakic Debut, PSIM Kalahkan Persekat dalam Peluncuran Tim

YOGYA (MERAPI) - PSIM Yogyakarta resmi memperkenalkan tim untuk menggarungi kompetisi Liga 2 2023/2024 pada Minggu (27/8/2023) sore. 27 pemain dengan jersey anyar bertajuk "The Royal Succession" diperkenalkan ke puluhan ribu supporter yang datang ke Stadion Mandala Krida.

Direktur Utama PSIM, Yuliana Tasno, semiringah dengan dukungan supporter yang menggema di stadion. Ia yakin dengan kekuatan PSIM musim ini plus filosofi yang diusung dalam jersey akan membawa PSIM naik kasta.

"Saya ingin membuat musim ini tidak terlupakan bagi kita semua. Semua PSIM dapat meraih hasil terbaik musim ini," harap Yuliana Tasno.

Adapun jersey kandang PSIM membawa banyak memori sekaligus terinspirasi dari kostum saat meraih promosi tahun 1996. Jersey kandang masih didominasi warna biru dengan emboss motif batik parang. Warna kebesaran itu dikombinasikan corak putih di bagian kerah dan lengan dengan memasukkan unsur budaya macam gamelan, mahkota, dan sulur. Untuk jersey tandang, didominasi warna putih dengan emboss motif batik parang.

"Jersey dan unsur-unsur di dalamnya mewakili jiwa raga kita," sambung Yuliana Tasno.

Usai memperkenalkan jersey dan para pemain, PSIM beruji coba dengan Persekat Tegal. Banyak pemain baru yang diturunkan, Hariono misalnya. Komposisi dan taktik yang diterapkan Kas Hartadi membuat tim tamu kerepotan. Namun para penyerang yang diturunkan belum bisa membobol gawang Persekat. Di pertengahan babak pertama, I Nyoman Sukarja cedera sehingga harus ditarik keluar lalu digantikan Aleksandar Rakic.

Tak cukup menurunkan Rakic, Kas Hartadi mema-



sukkan Andreas Campollo Esswein di awal babak kedua. Peran keduanya sangat terasa sejak awal babak kedua sehingga Laskar Mataram bisa mencetak gol melalui tandukan Joko Supriyanto.

Tertinggal 1-0, Persekat beberapa kali melakukan serangan tetapi tiap upaya yang dilakukan gagal di barisan pertahanan PSIM. Alhasil skor 1-0 bertahan hingga wasit meniupkan peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan. PSIM pun menang 1-0 dalam pertandingan persahabatan tersebut.

"Memang para pemain asing masih harus beradaptasi lagi karena mereka baru sampai. Namun dari awal saya yakin bisa memenangkan pertandingan ini apalagi dengan dukungan supporter yang luar biasa," katanya. (Des)-f



MERAPI-Instagram @psimjoga_official

Laga uji coba PSIM melawan Persekat pada peluncuran tim di Stadion Mandala Krida Yogya, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005